

El día

Argentina

## La Oposición Rechaza la Ofensiva Derechista Contra la Universidad

(AP y PL)

**BUENOS AIRES, 8 de diciembre.**—La presidente Isabel Martínez podría relevar en los próximos días, al menos parcialmente, al elenco peronista de derecha al cual confió el sector de educación de su gobierno, indicaron fuentes responsables.

Las declaraciones y actitudes de esos funcionarios, particularmente del interventor de la Universidad de Buenos Aires, Alberto Ottalagano, han provocado enérgicas protestas de la oposición y movilizaciones adversas de los estudiantes.

El principal partido opositor, la Unión Cívica Radical (UCR), expresó al gobierno que la presencia y permanencia de Ottalagano y otros funcionarios de posiciones afines, hacían peligrar la continuidad del fluido diálogo político que tanto la UCR como la mayoría de los partidos opositores han mantenido con las autoridades.

Las críticas se extendieron aún al ministro de Educación, Oscar Ivanissevich, de 78 años, quien ocupó idéntico cargo en 1948 durante el primer gobierno del extinto presidente Juan Perón. Ivanissevich asumió en septiembre, clausurando un ciclo durante el cual peronistas revolucionarios habían tenido a su cargo el campo de la enseñanza, especialmente en la Universidad de Buenos Aires, la principal del país con 180 mil alumnos.

Los sectores derechistas del peronismo dijeron que sus adversarios habían convertido a las universidades en centros de adoctrinamiento guerrillero en los que prevalecía el caos y una permanente agitación, pero observadores universitarios descalificaron esas afirmaciones indicando que el verdadero motivo debía buscarse en el deseo del sector derechista de acumular la suma del poder en sus manos.

Ottalagano suscitó protestas cuando dijo que en el país sólo había lugar para dos posiciones: el peronismo (en su personal interpretación derechista) o el marxismo. Al mismo tiempo, el rector criticó a los partidos políticos, como instituciones.

Un colaborador de Ottalagano, el decano de la Facultad de Ciencias Exactas, Raúl Zardini, hizo el público elogio de Benito Mussolini y del corporativismo.

### PIDEN OTRA INTERVENCIÓN

Por su parte, una comisión del Congreso de Intendentes (alcaldes) de Misiones solicitó hoy al interventor del Partido Justicialista local, Héctor Sáinz, que interponga la autoridad del gobierno central sobre los tres poderes en esa provincia del noroeste argentino. Lo que —de producirse— elevaría a siete las provincias intervenidas por el gobierno nacional.

Escalón

## Isabelita Retirárá de su Gabinete a los Derechistas, Dicen

**BUENOS AIRES, 8 de diciembre (AFP y AP)** — La Presidenta María Estela Perón planea realizar importantes cambios dentro de su gobierno para los próximos días, al alejar a los principales derechistas que colaboran con ella, especialmente aquéllos que participan en el sector educacional, informaron hoy fuentes oficiales.

La Unión Cívica Radical, UCR, el mayor partido político opositor argentino, unida al resto de grupos y partidos políticos, señalaron a la jefa de Estado que la presencia de los ultraderechistas en su gobierno "hace peligrar la continuidad del fluido diálogo político, que tanto la UCR, como el resto de los partidos opositores, han mantenido con las autoridades".

Las críticas se han extendido especialmente al ultraderechista ministro de Educación, el anciano Oscar Ivanissevich, de 78 años, y contra varios de sus colaboradores, entre los que se cuentan Alberto Ottalagano, interventor de la Universidad de Buenos Aires; Raúl Zardini, decano de la Facultad de Ciencias Exactas, y el cura Raúl Sánchez Abelanda, decano de la Facultad de Filosofía y Letras.

Últimas Noticias

## Frustrado Asalto a una Comisaría en Rosario, Argentina dos Detenidos

**ROSARIO, Argentina, 9 de diciembre. (LATÍN)**—Dos extremistas fueron detenidos y varios huyeron tras fracasar en un intento de capturar una comisaría en esta ciudad, a 311 kilómetros al norte de Buenos Aires, revelaron hoy fuentes policiales.

Una mujer y un joven se acercaron a la delegación y desde una acera ella comenzó

a proferir gritos de auxilio.

Varios policías salieron de la comisaría para investigar qué sucedía cuando la pareja sacó pistolas y disparó contra los agentes, al tiempo que otro grupo abría fuego desde una construcción.

Los policías se replegaron y contestaron el fuego, entablándose un intenso tiroteo que

finalizó con la fuga de los que disparaban desde la construcción.

La pareja pudo ser detenida porque la mujer resultó herida en la cadera. Otros policías se acercaron a la construcción y encontraron abandonados un fusil ametrallador ligero, una escopeta y un transmisor portátil de radio.